

LIEDERKRANZ SPENDET 2.500 EURO DER TAFEL

Mit „1.000 Farben hat die Welt“ begeisterten die Chöre rund 400 Besucher



Vor der Gesangsprobe des gemischten Chores wurde die Spende von Vorsitzenden Günther Hödl (v.r.), der Leiterin der Nachwuchschöre Eva Süß und dem musikalischen Leiter des Liederkranzes Thomas Gabriel an Reinhard Keller (3.v.L.) und Pfarrer Herbert Oberneder (r.sitzend) übergeben. Foto: Liederkranz

HÖRAKUSTIK
gerhard stumpe

Moderne Hörgeräte-Technik aus Meisterhand



Beratung

94104 Tittling

Hörsysteme

Muggenthaler Str. 18

Hörtest

Telefon 08504/923526 • Fax 923834

Lärmschutz

94078 Freyung
Schmidgasse 16

Telefon 08551/910075 • Fax 910058
Telefon 08561/988770 • Fax 988771

Tinnitus

www.hoerakustik-stumpe.de

Tittling. Der Liederkranz Dreieck Tittling e.V. hat rund 130 aktive SängerInnen in seinen Reihen. Im vorigen Jahr hatten zuletzt die Rasselbande, der Kinderchor und der Jugendchor unter dem Motto „1.000 Farben hat die Welt“ in der Tittlinger Pfarrkirche mit einem Friedensmusical über 400 Besucher begeistert. Aus dem Ertrag zweigten nun die SängerInnen einen ansehnlichen Betrag für die Tafel ab, denn auch die Bedürftigen sollten etwas Farbe in ihr Leben bekommen. Heuer wird der Liederkranz schon 140 Jahre alt, statt einer Jubiläumsfeier wurde von den Musical-Erträgen ebenfalls etwas zur Seite gelegt. 2.500 Euro kamen so zusammen, die jetzt Tafelchef Reinhard Keller und der Vorsitzende der Pfarrcaritas Pfarrer i. R. BGR Herbert Oberneder entgegen nahmen. Keller erläuterte, warum neben den Naturalien auch Geldspenden für die Tafel so wichtig sind. Man gebe Zuschüsse, müsse die gemieteten Autos bezahlen und Zukäufe tätigen um nur einiges zu nennen.